

Tu Decides

Empieza una prueba piloto de toma de decisiones de interés comunitário con identidad universal. Se utilizaran diversas metodologías para dar la voz a todas los habitantes. A través de consultas virtuales, encuestas en lugares públicos, reuniones y visitas a domicilio se prevé solicitar la opinión sobe temas de ineterés y actualidad que conciernan a toda la comunidad: equipamentos a construir, campañas de salud pública, distribución presupuestaria, ecología y sostenibilidad - la principal novedad de esta iniciativa es que una opinión apoyada por más del 50% de la poblacióndebe ser asumida y llevada a cabo por el gobierno local. Para que la muestra sea significativa, el gobierno se hace responsable de cuestionar que cada consulta sea formalizada por un mínimo de 90% de los interesados.